

Das Höhenfreibad ist um eine Attraktion reicher!



Unter dem Motto „**Zwiefalter Erlebnisvielfalt im Schwimmbad**“ wurde im Höhenfreibad das Kleinkinderbecken neu gestaltet und steht nun für unsere Kleinsten mit ihren Begleitpersonen ab der Badesaison 2021 zur Verfügung. Nach intensiven Überlegungen mit den Schwimmbadfreunden setzte die ausführende Firma ROLO-Bau das Vorhaben mit sehr viel Ideenreichtum entsprechend den Zielformulierungen des Projektantrages der Gemeinde Zwiefalten bei der LEADER-Aktionsgruppe Mittlere Alb für Kleinprojekte um. Dabei ging es darum, einen Schwerpunkt in der Wassergewöhnung unserer Kleinsten Badegäste zu setzen und gleichzeitig eine ansprechende Umgebung für die betreuenden Personen zu schaffen. Der neu geschaffene „Zwiefisch“ steigert signifikant die Attraktivität des Ortes für die Zwiefalter Bevölkerung und auch für Besucher aus der Region und darüber hinaus. Gerade für die Familien vor Ort wird ein neuer attraktiver Treffpunkt für die Sommermonate geschaffen, der zum gemeinsamen Verweilen einlädt. Die Vorfreude auf die Badesaison 2021 kann schon jetzt beginnen!

Das Projekt „Zwiefisch“ wird gefördert durch die Bundesrepublik Deutschland und das Land Baden-Württemberg im Rahmen der Gemeinschaftsaufgabe Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes.



Bundesministerium
für Ernährung
und Landwirtschaft



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR LÄNDLICHEN RAUM UND VERBRAUCHERSCHUTZ

